

Lapas Narkotika Purwokerto Pesta Syukur Setelah Capai Predikat WBK, Arahan Kepala Lapas Menyemangati Warga Binaan

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.KLIKPUBLIK.COM

Jan 16, 2024 - 22:44



Purwokerto, INFO_PAS - Suasana kegembiraan dan syukur memenuhi Lapas Narkotika Purwokerto dalam keberhasilan meraih predikat WBK (Wilayah Bebas dari Korupsi) dengan menggelar acara syukuran yang melibatkan Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP), Selasa (16/01).

Dalam suasana yang penuh semangat, Riko Purnama Candra menyampaikan ucapan terima kasih kepada warga binaan. Ia menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaan kepada seluruh WBP yang telah turut berkontribusi dalam menjaga integritas Lapas Narkotika Purwokerto dan mencapai predikat WBK. Riko menjelaskan bahwa predikat ini adalah hasil dari kerja keras dan dedikasi semua pihak yang terlibat.

Selanjutnya, Riko memberikan arahan kepada warga binaan tentang pentingnya menjaga integritas dan kedisiplinan di dalam lapas. Ia menekankan bahwa predikat WBK yang diraih merupakan tanggung jawab bersama, baik pegawai maupun Warga Binaan. Riko mendorong warga binaan untuk terus menjalani rehabilitasi dengan sungguh-sungguh dan memanfaatkan kesempatan yang ada di lapas untuk meningkatkan diri.

Kepala Lapas Narkotika Purwokerto juga mengingatkan warga binaan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di dalam lapas serta menghormati aturan yang berlaku. Ia mengajak warga binaan untuk saling mendukung dan bekerja sama dalam menciptakan lingkungan yang kondusif dan positif di dalam lapas.

Dengan semangat syukur dan kebersamaan yang terpancar, Lapas Narkotika Purwokerto terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan yang berkualitas kepada warga binaan dan menjaga integritas sebagai lembaga yang bebas dari korupsi. Semoga prestasi serta semangat yang ada di Lapas Narkotika Purwokerto dapat memberikan inspirasi dan motivasi bagi lembaga pemasyarakatan lainnya dalam upaya menciptakan lingkungan yang lebih baik dan bermanfaat bagi warga binaan.